

Los belenes de Baluarte reciben 13.720 visitantes

—
La Asociación de
Belenistas prevé
retomar los cursos en
este primer semestre

PAMPLONA – Un total de 13.720 personas han visitado los 26 belenes de diversos formatos y tamaños que la Asociación de Belenistas ha expuesto durante estas Navidades en Baluarte. Aunque este ha sido el espacio que ha congregado a un mayor número de visitantes no ha sido el único en el que se han mostrado belenes durante estas fechas, puesto que instituciones, empresas, entidades y asociaciones han acogido algunos de ellos y han recibido miles de visitas. “A pesar de las circunstancias, los Belenistas hemos intentado que la magia de la Navidad no se olvidara este año en Pamplona y lo hemos hecho con lo que mejor sabemos hacer, exponiendo nuestros belenes”, apuntan al respecto. Otra apuesta importante de la asociación fue la de retomar, tras el primer estado de alarma, los Cursos de Belenismo, que si la pandemia lo permite, se retomarán este primer semestre. – *Diario de Noticias*

